

## Francisco García Uceda, “Maestro Artesano”

Con motivo del Día de Castilla-La Mancha se han entregado diversos galardones de “Maestro Artesano” por el presidente de la Junta de Comunidades, José Bono Martínez. Un total de veintidós artesanos de la región recibían el título, de ellos tres de la provincia de Ciudad Real y concretamente de La Solana el ceramista Francisco García Uceda, reconociéndose de esa forma una larga vida de trabajo en este campo de la artesanía.



## Intercambio con mujeres alemanas



Ocho mujeres alemanas, procedentes de la región de Westfalia, todas empleadas en proyectos sociales de rehabilitación, han permanecido una semana en La Solana, gracias a un intercambio de la Federación de Universidades Populares.

Además de otros puntos de la provincia, en La Solana visitaron todo lo relacionado con los Servicios Sociales, Centro Ocupacional, Universidad Popular y calles y monumentos de la localidad, siendo recibidas igualmente por el alcalde en el Salón de Plenos.

Las responsables de la UP solanera, Amalia R-Ávila y Francisca María Serrano de la Cruz, que han sido las encargadas de atenderlas, señalaban el interés demostrado y destacaban el asombro de las germanas ante la calidad de los servicios sociales solaneros.

## Estudiantes de Alcalá visitan el Legado Bustillo

Continuando con los intercambios de la Universidad de Alcalá de Henares con el Legado Bustillo, para conocer la experiencia del mismo en materia medioambiental, visitaron La Solana alumnos y profesores del tercer curso de Ciencias Ambientales.

El vicepresidente de la Fundación, Luis Díaz Cacho, les explicó el funcionamiento de la misma, así como los Seminarios y becas para investigación que se han convocado, pasando posteriormente a visitar los terrenos propiedad de la Fundación, típico monte bajo mediterráneo, quedando gratamente impresionados de los trabajos que se están desarrollando.

## Cáritas recaudó 644.215 pesetas

El día del Corpus se celebraba la tradicional cuestación del Día Nacional de Caridad. Al final Cáritas de La Solana recogía 644.215 pesetas, cantidad muy similar a la del año anterior, teniendo en cuenta lo desapacible del día. Las mesas petitorias repartidas a lo largo del casco urbano fueron ocho.

## Rosario de la Luz

Pese a lo desapacible de la noche del 31 de mayo, fueron muy numerosas las personas que se dieron cita en el tradicional “Rosario de la Luz”, que organiza la Asociación de la Medalla Milagrosa. Partía de la Parroquia de Santa Catalina por diversas calles de la localidad.